

Lettre d'informations du groupe des élus de la gauche départementale



Aide à domicile : tous concernés

Lorsqu'on vieillit, lorsqu'on se trouve en situation de handicap, rester chez soi devient un véritable défi. Nous sommes toutes et tous, à un moment de notre vie, confrontés à ces situations et alors, que voulons-nous ? Un service d'aide à domicile de qualité, qui facilite le quotidien, dans le respect de la dignité des personnes.

[Lire la suite](#)



Egalité femme-homme : peut mieux faire

La collectivité a remis son rapport annuel sur l'égalité entre les femmes et les hommes. Sur ce sujet comme sur d'autres, il nous semble urgent de passer des déclarations d'intention aux actions.

[Lire la suite](#)



Priorité absolue pour la solidarité et pour l'éducation!

Notre collectivité doit donc se recentrer sur sa mission première : la solidarité.

C'est vrai pour nos dispositifs de solidarité, cela doit l'être en matière d'éducation. Les enjeux auxquels nous sommes confrontés doivent nous amener à cibler davantage nos actions envers celles et ceux qui nous ont confié mandat pour les défendre et les protéger.

[Lire la suite](#)

Groupe de la gauche départementale
Hôtel du Département, 64 avenue
Jean Biray, 64000 PAU ou 4 allée des
platanes, 64100 BAYONNE
gauche64.com
05 59 46 51 75
contact@gauche64.com



Cet email a été envoyé à {EMAIL}.
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Gauche64.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par



© 2018 Gauche64